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Rejoignez une formation engagée pour une communication
accessible à tous

Des milliers de personnes avec un handicap cognitif ou des difficultés de
compréhension n’ont pas accès à une information claire et adaptée.

Les professionnels manquent souvent d’outils concrets pour rédiger des
documents vraiment compréhensibles.

Changeons cela ensemble
Devenez acteur de l’accessibilité de l’information grâce à la méthode

FALC
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PROFESSIONNELS DE SANTÉ
(MÉDECINS, INFIRMIERS),

PARAMÉDICAUX ET PERSONNEL
MÉDICO-SOCIAL
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OBJECTIFS GLOBAUX

Permettre aux participants de maîtriser les principes et les
règles du langage Facile à Lire et à Comprendre (FALC)
afin de produire des documents accessibles à un public en
situation de handicap cognitif ou ayant des difficultés de
compréhension.

OBJECTIFS PÉDAGOGIQUES

Expliquer les fondements et les enjeux de la démarche
FALC.
Identifier les publics concernés par le FALC.
Connaître et appliquer les règles d’écriture FALC.
Adapter des documents existants en version FALC.
Évaluer la lisibilité et l’accessibilité de leurs documents.

CONTENU

Introduction au FALC.
Connaître les règles FALC.
Ateliers pratiques.
Validation par les personnes concernées.

MÉTHODES PÉDAGOGIQUES

Apports théoriques interactifs.
Études de cas et échanges d’expériences.
Travaux en sous-groupes.
Ateliers pratiques de réécriture.
Mises en situation concrètes.
Supports visuels et outils FALC fournis.
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06 14 40 51 3406 14 40 51 34

CFT-ACADEMYCFT-ACADEMY
93 rue de la République
69120 Vaulx-en-Velin
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7H À 14 H7H À 14 H
ajustable selon les besoins

PRÉ-REQUISPRÉ-REQUIS
Aucun prérequis nécessaire.

Professionnels de santé (médecins,
infirmiers), paramédicaux et
personnel médico-social

PUBLIC CONCERNÉPUBLIC CONCERNÉ

DÉLAI D’ACCÈSDÉLAI D’ACCÈS
le délai d’accès est défini conjointement
avec le commanditaire, en fonction des
besoins et des contraintes d’organisation.

MODALITÉS D’ÉVALUATION
DES ACQUIS
MODALITÉS D’ÉVALUATION
DES ACQUIS

 En cours de formation, par des mises
en situation contextualisées évaluées . 
 Et, en fin de formation, par un
questionnaire d'évaluation  

TARIFTARIF
Le tarif est établi sur devis, en fonction
de la demande et des besoins
identifiés

tel:0614405134
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PRÉREQUIS

Aucun, accessible à tout professionnel souhaitant rendre
l’information plus accessible.
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